

Steyr

Neue Telematik eignet sich auch zum Nachrüsten

Neue MySteyr-Webseite und S-Fleet sollen das Betriebsmanagement erleichtern



Sowohl die S-Fleet-App als auch das Online-S-Fleet-Portal bieten einen zentralen Ort, an dem Nutzer ihre Maschinen in Echtzeit beobachten und die wichtigsten Prozesse des Flotten-, Betriebs- und Datenmanagements automatisieren können.

Die Steyr Traktorenbaureihen, von der 100 PS starken Expert CVT Serie bis zum 313 PS starken Terrus CVT, können jetzt mit S-Fleet-Telematik ausgestattet werden. Das gilt nicht nur für neue Maschinen, sondern auch für ältere Modelle und Baureihen. Für einen Traktor, der mit der entsprechenden Technik für S-Fleet ausgestattet ist, erstellt der Besitzer einfach online über die mySTEYR-Website ein Konto und registriert seine Maschine. Sowohl Live-Daten als auch gespeicherte Daten zum Traktor und seinen Aktivitäten sind dann über die S-Fleet-App mit einem Smartphone oder Tablet oder, für eine detailliertere Analyse zur Unterstützung der langfristigen Planung, über das S-Fleet-Portal auf der Website [mySTEYR.com](https://www.mySTEYR.com) abrufbar.